

<http://www.newsassurancespro.com/nomination-fabrice-magninont-et-olivier-de-monplanet-en-charge-de-la-protection-sociale-chez->

Nomination : Nouvelle équipe en protection sociale chez Optimind Winter

Rédaction NA Pro Fabrice Magninont et Olivier de Monplanet sont nommés senior manager en protection sociale.

Axel James devient manager.

Fabrice Magninont (37 ans) et Olivier de Monplanet (34 ans) ont désormais en charge le pilotage et le développement du métier Protection Sociale chez Optimind Winter, cabinet d'actuariat et conseil.

Tous deux sous la responsabilité de Pierre-Alain Boscher.

Fabrice Magnin a été promu senior manager en Protection Sociale au sein d'Optimind Winter qu'il a rejoint en 1998.

Il s'occupait de l'activité Retraite Corporate depuis 2011.

Olivier de Monplanet est aussi nommé senior manager.

Il a accompagné de grandes entreprises sur de nombreux sujets tels que les passifs sociaux, la retraite, la prévoyance & la santé, des projets institutionnels et la mise en place de la certification ISO.

Par ailleurs, Axel James, 37 ans, est nommé manager au sein d'Optimind Winter.

En 2011, il a rejoint le cabinet et a particulièrement contribué au développement des interventions à caractère actuariel et financier.

Il est également intervenu auprès des assureurs sur des missions variées en actuariat conseil.

The screenshot shows the article page on the website. At the top, there is a navigation bar with the logo 'news-assurances | pro' and links for 'Infos', 'Reseau', 'Boutique', and 'Evenement'. Below this is a search bar and a menu with categories like 'Assureurs', 'Mutuelles', 'IP', 'Réassureurs', 'Intermédiaires', 'Nominations', 'ANI', 'Dossiers', 'Vidéos', and 'Hebdo'. The main content area features the article title 'Nomination : Nouvelle équipe en protection sociale chez Optimind Winter' and a sub-header 'Rédaction NA Pro'. The article text is partially visible, mentioning Fabrice Magninont, Olivier de Monplanet, and Axel James. There are also images of the two new managers. On the right side, there are sections for 'EVENEMENTS A VENIR' and 'EN CE MOMENT SUR NA-PRO'.